

三浦宿泊体験学習 [5年]

今年度は、5月24日(水)25日(木)に三浦宿泊体験学習を行いました。子どもたちの実行委員を中心に、セレモニーやキャンプファイヤーなどの活動を考えて活動しました。

24日午前：観音崎にてビーチコーミング

《児童の感想より》

- ・ビーチコーミングでは、実験をしてマイクロプラスチックが海の中にはたくさんあることを知りました。
- ・実験をして、砂に見えたものがプラスチックだったので、驚きました。海の生き物たちが安心して暮らせるようにしたいと思いました。
- ・海水の中にマイクロプラスチックがあることがわかりました。海をきれいにしたいという気持ちが強まりました。



24日午後：観音崎自然博物館見学（写真は館内見学のタッチプール）

海藻でのしおりづくり

三浦の水産業についてのお話



《児童の感想より》

- ・ゆかりという海藻を紙の上に貼るというシンプルなものですが、思ったように広げることができずに苦戦したことが心残りでした。
- ・海藻を広げて、紅葉のような形にすることが難しかったけれども楽しかったです。

24 日夜：キャンプファイヤー

《児童の感想より》

- ・みんなで踊ったりじゃんけん列車をやったりして、みんなでいっぱい遊んだことが心に残っています。
- ・キャンプファイヤーが心に残りました。踊ったりゲームをしたり、歌ったりしてとても楽しかったです。



25 日午前：小網代の森散策



《児童の感想より》

- ・森を歩くと、沢ガニをたくさん見ることができて驚きました。
- ・たくさんの生き物を見つけることができて楽しかったです。また、目的地まで歩いたときの達成感に満足しました。

一泊二日の中で、子どもたちが多くのことを体験し、様々な成長をしたことと思います。この成長が学習の中で生きるように、教職員一同子どもたちを支えています。